



«Souvenir» - Kunst im Wöschhüsi

Samstag, 29. Oktober 2022, 17:00 Uhr

Vernissage mit Alain Jenzer

Was?

In der Ausstellung „Souvenir“ zeigt Alain Jenzer unter anderem eine mit BewohnerInnen von Hindelbank und Bärswil entworfene Arbeit. Seit fünfzehn Jahren setzt er sich mit den Themen Vergänglichkeit, Verlust, Trauer und Erinnerung auseinander. Ebenso lange befasst sich Alain Jenzer in seiner künstlerischen Praxis mit der häuslichen Sphäre, ihren typischen Tätigkeiten wie pflegen, waschen und kochen, die alltägliche Routine. Beide Themenkreise überschneiden sich mitunter in seinen Werken. So trifft es sich ganz gut, dass seine Arbeiten im Trauer- und Gedenkmonat November im ehemaligen Wöschhüsi neben dem Kirchgemeindehaus zu sehen sind.

An der Vernissage: Einführung durch Sarah Merten, Kunsthistorikerin, Kuratorin und Leiterin der Städtischen Galerie im Gluri Suter Huus Wettingen. Mit Apéro. Die Ausstellung dauert bis 05. Dezember 2022

Wo?

Wöschhüsi neben dem Kirchgemeindehaus
Die Ausstellung ist täglich geöffnet von 09:00 – 20:00 Uhr



Stilleben mit Strohalm, (Noah zu Besuch beim Urgrosi), Alain Jenzer, 2014